

OZU DISCOVERY CORNER

(GIR(国際交流員) マシュー・サイバート Wow!

任期満了により、アメリカに帰られたマシュー・サイバートさんの活動報告会とコンサートが8月8日に行われました。新型コロナウイルス感染症の予防のため無観客で開催されましたが、YouTubeでのライブ配信を通して多くの皆さんに見ていただきました。

動画はこちら
チャンネル登録
お願いします

マシューさんからのメッセージ

大津町の皆さん、私の活動を支えてくれて本当にありがとうございました。報告会は無観客になってしまいましたが、編集した動画をアップロードしていますので、ぜひご覧ください。5年間お世話になりました。新しい国際交流員が来た際は、よろしくお願いします。



大津町地域おこし協力隊

地域おこし協力隊の活動を紹介していくコーナーです。今回は、新型コロナウイルス感染症の影響により、感染症対策や夏休みにどこにも行けないことで、ストレスが溜まる人も多いと思います。このような状況だからこそ考える新しい形のイベントについて報告します。

今だからこそのイベント

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、大津三大祭りである「つつじ祭り」「地藏祭り」「からいもフェスティバル」が中止になりました。イベントを実施する中で課題となるのが感染症の予防対策と万が一感染者が発生した場合に濃厚接触者を特定できるかという点だと思います。



7月18日に開催されたJR九州ウォーキング【特別版】は、事前申し込み制で参加者を把握と人数制限を行いました。また、時間差でスタートすることで参加者が密にならない工夫も施されました。

現在検討しているイベントとしては、次のようなものがあります。

ホテルなどの駐車場をドライブスルーのように回るイベント

感染拡大を防ぐため、車を出ずに食べ物を貰えるドライブスルー方式を取り入れます。

ウォーキングや文化、武道、農業などの体験型イベント

予約制により人数制限と参加者の特定をした上で、自然の中でスポーツや文化に触れる体験を行います。

この状況だからできないというのではなく、県内の人に大津の魅力に気付いてもらえるようなイベントを検討しています。



8月8日のJR豊肥本線肥後大津駅～阿蘇駅開通の際には、肥後大津駅、中央公園、瀬田駅に分かれて到着した列車に手旗を振るなど迎えが行われました。



地域おこし協力隊
Facebookはこちら

遅らせないで！ 子どもの「予防接種」と「乳幼児健診」

① 新型コロナウイルス感染症が流行しているけど、「予防接種」や「乳幼児健診」に赤ちゃんを連れて行って大丈夫かしら？

② 医療機関や健診会場では、感染防止対策に努めているわよ。子どもの健康が気になるときだからこそ、予防接種と乳幼児健診は遅らせずに受けた方がいいわね。

③ 予防接種のタイミングは、感染症にかかりやすい年齢などをもとに決められています。乳幼児健診も、子どもの健康状態を定期的に確認して相談できる大切な機会なんです。

④ でも、体調が悪くときは、感染症を周りの人に感染させるおそれがあるから、予防接種や乳幼児健診に行くのはやめましょう。元気が戻ったら、また予定を立ててね。

※健診は、感染状況などにより中止または延期になる場合があります。

予防接種・乳幼児健診の
問い合わせ 役場健康保険課 母子保健係・健康推進係
☎096(294)1075

わくわく子育て 15

子育てイベント
カレンダーで
最新情報を
ゲットしよう！



子育てカフェ (月1回、無料、要予約)

保健師や児童発達専門家などが対応します。お気軽に！

日時 9月24日(木)
10:00~12:00

場所 まちづくり交流センター

協力 ペアレントプログラム・ネットワーク

※駐車場は役場もご利用ください。

役場子育て支援課
☎096(293)5981

学校での取り組みなどをご紹介 ●問い合わせ 役場学校教育課 学務係 ☎096(293)3349

大津の牛肉で元気百倍

町内の幼稚園、小中学校、支援学校の給食で7月から8月の5回にわたって、地元産の牛肉が振舞われました。子どもたちは、夏の暑さに負けないよう英気を養いました。

この取り組みは、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、消費が低迷している地元産牛肉を学校給食に使うことで、地産地消を進め、牛肉の消費を増やすために行われました。また、例年なら夏休みの時期に頑張る子どもたちを応援する思いも込められています。



黒毛和牛が使われた献立



- 7月29日 やきにく
- 7月30日 ハヤシライス
- 8月3日 牛丼
- 8月5日 ビビンバ
- 8月7日 ビーフシチュー

※8月3日、5日、7日は幼稚園2園と支援学校は休み



訪れたのは大津北小学校。給食の際はマスクを外すため、机を合わせて友達と話しながら食べることはできません。それでも給食の時間を楽しみにする児童は多く、おいしい牛肉に笑顔がこぼれていました。また、地元産牛肉が給食に出ることを親と話した児童もあり、給食について家庭で話すきっかけにもなったようです。

ビビンバの作り方は17頁の「愛のこんだて」に掲載しています。ぜひ家庭でも試してみてください。